

Hofheim, 21. März 2022

Sulzbach und Arboretum

Wandern mit dem Landrat am 2. April – Ab jetzt Anmeldung möglich

Zu einer Rundwanderung durch Sulzbach und einen Teil des Arboretums lädt Landrat Michael Cyriax ein. Treffpunkt ist am Samstag, 2. April, um 10 Uhr der Bahnhof Sulzbach-Nord. „Wie bei unseren früheren Wanderungen durch den Main-Taunus-Kreis wollen wir die Freunde am Wandern mit Informationen über Geschichte, Kultur und Natur verbinden“, erläutert Cyriax. Um eine Anmeldung wird gebeten.

Erstes Ziel ist die evangelische Kirche in Sulzbach, wo es einen Einblick in die Geschichte des Bauwerkes gibt. Danach führt die Wanderung durch einen Teil des Arboretums in die Nähe des alten Flugplatzes und wieder zurück nach Sulzbach. Am Ende der Wanderung können sich die Teilnehmer in der „Linde“ zur Abschlussrast versammeln. Der Rückweg zum Bahnhof Sulzbach-Nord läuft dann individuell.

Kontakt für die Anmeldung ist Tel. 06192/2011638 oder die Mailadresse kultur@mtk.org.